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港区議会議員

　４月２４日に行われた港区議会議員選挙において、１７
２５票を頂戴し、５４名中７番目（定員３４）で二期目の当
選をさせていただくことができました。（「公職選挙法」の
規定により、「御礼」の言葉を書くことができません。ご容
赦下さい。）
東日本大震災の影響で、とまどうことも多くあった選挙で
したが、大勢の皆様のお支えと激励によってこのような結
果を残すことができました。
　初当選以来４年間、地域の皆様とともに活動し、地域の
皆様の声を区政へと届けるため、一心に区議会議員として
の職務にあたってまいりました。今回、二期目の選挙を通
じて、改めて担うべき職責の重さを実感しています。

　また、６月初めには、自民党議員団で港区観光協会と関
係の深い岩手県大船渡市を視察。戸田市長と面談し、被
災現地を視察いたしました。既に発災から３カ月が経とう
としていましたが、映像だけでは伝わることのない津波の
猛威に言葉を失いました。そんな中、今年も例年通り、9月
23日に東京タワー大船渡さんま祭りを実施するとのお話が
ありました。被災地の復興支援に対して出来る限りの協力
をして参りたいと思います。

　さらに、６月１５日から２４日まで開催された選挙後初め
てとなる区議会定例会で、一般質問の機会を持つことがで
きました。ここでは主に、今回の大震災を受け今後に向け
た港区の対応について、また選挙中も問われることの多か
った「ちぃばす」について、区長の見解を問いました。
　二期目のスタートにあたり、なお一層のご指導、ご鞭撻
の程心よりお願いいたします。

●ブログ 日々の活動や思いを発信中です。

http://twitter.com/nishimatoyoji

●ツィッター 宜しければフォローお願いします。

２期目を迎え、さらに活発に
活動を進めます。

現地を視察、復興支援に区議
としても協力。

定例会で「震災対応」「ちぃばす」
等を質問。

暑さに負けない！
日 、々元気に活動しています。



6月定例会で二島とよじ一般質問！
被災地支援、区の震災対応、「ちぃばす」などをテーマに…
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6月定例会で、一般質問に立ちました。主に東日本大震
災以降の区の対応について、岩手県大船渡市の視察な
ども踏まえて、武井区長に問いました。

　まずは、区としてできる被災地支援について、特に現地
のお子さん達にできる支援の検討を求めました。また、現
地では全国から支援のために大勢の自治体職員が応援に
入っており、自治体間連携の重要性を再認識させられたこ
とから、区長の見解を問いました。
　また、震災を契機として防災意識が高まっており、これ
まで活発ではなかった区内の防災団体等へも働きかけを
強めることやマンション管理組合への防災対策支援に向
け、区のバックアップを求めました。
　さらに、節電に関連して、健康への悪影響がないよう周
知を図ることを求め、また、街路灯の消灯による影響か
ら、LEDを活用した商店街の省エネ支援や無灯火など危

険な自転車のルール・マナー啓発強化を求めました。
　最後に福島第一原子力発電所事故にともなう放射能問
題に関して、区の情報公開に対する認識を問い、今後徹底
した情報開示姿勢を示すことが区の信頼を得るために必
要であることを訴えました。

　加えて、今年度で実証運行
が終了し、本格運行に
移行予定の「ちぃば
す」について、寄せ
られた様々な意
見や要望の反
映を求めま
した。

所属委員会が決まりました。
◆総務常任委員会
◆まちづくり・子育て等対策特別委員会（副委員長）
◆防災・エレベーター等対策特別委員会

質問・答弁の詳細は…。

■港区として出来ることとは？

■地域の要望に
　積極的に対応を

港区議会HP内、『インターネット録画中継』で
質疑の様子を動画でご覧になることができます。
『発言者』から『二島豊司』をお選び下さい。
下記HPにも質問・答弁の全文を掲載いたします。

であることを訴えました。
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終了し、本格運行に
行予定の「ちぃば
について、寄せ
れた様々な意
や要望の反
を求めま
た。

■地域の要望に
積極的に対応を

二
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と
よ
じ
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目

1. 東日本大震災後の対応について
①自治体間連携及び協定の拡充について
②被災自治体の子供たちへの支援について
③基本計画の見直しについて
④計画の変更と区民への説明について
⑤地域防災力の活性化について
⑥マンション管理組合等への支援について

⑦節電に係る適切な広報について
⑧街路灯の消灯と自転車利用者への啓発について
⑨学校屋内プールの利用者向け周知について
⑩放射能に係る情報提供について
2.ちぃばす実証運行について
①現時点での評価と本格運行へ向けた課題について
②実証運行終了後の対応について


